



Estimados vecinos:

Nos complace informaros de que, tras varios meses de colaboración estrecha, Juan Estringana se incorpora oficialmente al equipo de trabajo de la Entidad Urbanística El Bosque.

Juan aporta una sólida trayectoria en la gestión de urbanizaciones de gran complejidad, habiendo desempeñado funciones clave en Montepríncipe, donde ha liderado con éxito numerosos proyectos de mejora y modernización. Su visión estratégica, su capacidad para coordinar equipos y su enfoque resolutivo serán, sin duda, un gran valor para afrontar los retos que tenemos por delante.

Con esta incorporación, damos un paso importante hacia una urbanización más cuidada, más eficiente y mejor organizada. Seguimos avanzando con determinación para que El Bosque sea un lugar cada día más armonioso y funcional para todos.

Un cordial saludo,

Junta Directiva

Entidad Urbanística El Bosque